

Wichtige Wahlunterlagen!

Sie denken sich gerade: Was soll ich damit?

Ganz einfach. Für kleine Parteien sind die Hürden für die Zulassung zur Landtagswahl 2011 in Baden-Württemberg besonders hoch. So muss die Piratenpartei Baden-Württemberg in jedem der 70 Wahlkreise 150 Unterstützungsunterschriften sammeln, damit ihr Kandidat zugelassen wird. Das sind insgesamt 10.500 Unterschriften.

Auf den ersten Blick scheint es nicht allzu schwierig zu sein, die Unterschriften zu erhalten. Es gibt jedoch in Baden-Württemberg Wahlkreise, in denen die Gemeinden klein sind und weit verstreut liegen. Eine zentrale Sammelaktion ist dort nicht möglich – die Unterschriftensammlung müsste vielmehr direkt an der Haustür stattfinden.

Deshalb starten Mitglieder der Piratenpartei mit dieser Postwurfaktion nun in Berghausen einen Pilotversuch.

Wir bitten Sie um Ihre Unterstützungsunterschrift für unseren Kandidaten Sven Fuchs aus Ettlingen. Füllen Sie das beiliegende offizielle Formular des Landratsamtes Karlsruhe vollständig aus (Geburtsdatum nicht vergessen!), legen Sie es in den beiliegenden Umschlag und senden Sie es kostenfrei zurück.

Bitte beachten Sie: Mit der geleisteten Unterschrift geben Sie nicht an, dass Sie die Piratenpartei wählen werden oder müssten. Ihre Daten werden auch nicht gespeichert. Ihr Formular wird in Ihrem Rathaus geprüft und später vom Wahlleiter im Landratsamt bestätigt.

Falls Sie an demokratischer Teilhabe ebenso interessiert sind wie wir, unterstützen Sie uns bitte mit Ihrer Unterschrift. Die Kosten hierfür werden übrigens privat getragen.

*Stammtisch Ettlingen
für den Wahlkreis 31 Ettlingen des Landkreises Karlsruhe (Ettlingen, Karlsbad, Malsch, Marxzell, Pfinztal, Rheinstetten und Waldbronn)*

Wenn Sie uns besuchen oder mit uns in Kontakt treten möchten, erhalten Sie weitere Informationen auf



**PIRATEN
PARTEI**

http://wiki.piratenpartei.de/Stammtisch_Ettlingen

Sehr geehrte Bürgerin, sehr geehrter Bürger,

mein Name ist Sven Fuchs. Ich bin 32 Jahre alt, angehender Sozialarbeiter und lebe in Ettlingen. Und ich bin Ihr Kandidat der Piratenpartei Baden-Württemberg für die Landtagswahl 2011.

Sofern Sie von den „Piraten“ schon einmal gehört haben, werden Sie vielleicht denken, dass das doch diese „Internetpartei“ ist. Wie kommt denn ein geborener Ettlinger, ehemaliger Verwaltungsangestellter und zukünftiger Sozialarbeiter dazu, sich dort zu engagieren? Ich möchte das kurz erläutern.

Ich stamme aus einer großen Familie, in der Bildung und Politik weniger wichtig waren als einfache, ehrliche Arbeit. Genau diese Ehrlichkeit war es, die mich als Mensch geprägt hat.

So wie Sie, habe ich auch das politische Tagesgeschehen immer interessiert mitverfolgt. Dies ließ mich erkennen, dass althergebrachte Methoden und politische Arbeit der „Etablierten“ ebenso wenig zeitgemäß wie deren Umgang mit ihrer jeweiligen „Basis“ sind. Und wir als Wähler haben ja ohnehin praktisch keinen Einfluss mehr darauf, was die Politik beschließt.

Im Vorfeld der Europawahl 2009 lernte ich die Piratenpartei kennen. Offenheit und Transparenz sowie die Möglichkeit des Mitmachens, ohne mich erst durch verkrustete Strukturen kämpfen zu müssen, haben mich im Vergleich zu den Angeboten der anderen Parteien begeistert. Eigentlich möchte ich nicht Politiker sein müssen – ich betrachte mich vielmehr als Bürger mit ausgeprägtem Interesse an der Demokratie.

Geben Sie uns Ihre Unterstützungsunterschrift. Machen Sie mit. Denn Sie als Wähler haben die Macht, Politik zu verändern, zu färben oder eine eigene Note mitzugeben. In der Piratenpartei ganz besonders, denn wir sind eine ehrliche, echte und wirkliche Mitmachpartei. Wir müssen nicht erst Parteitage abhalten, um zu wissen, was der normale Badener denkt. Denn wir sind mitten im Leben.

Ich danke Ihnen für Ihre Aufmerksamkeit,
mit freundlichen Grüßen
Sven Fuchs



**PIRATEN
PARTEI**

http://wiki.piratenpartei.de/Stammtisch_Ettlingen